

# KWRI

## Polres Melawi Cek dan Ambil Sampel BBM di SPBU se-Kabupaten Melawi

Cucu - MELAWI.KWRI.OR.ID

Apr 6, 2024 - 14:14



Melawi – Kepolisian Resor Melawi melalui Satuan Reserse Kriminal bersama Polsek jajaran telah mengadakan pengecekan dan pengambilan sampel Bahan Bakar Minyak (BBM) di Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum (SPBU) yang beroperasi di wilayah Kabupaten Melawi, Kalimantan Barat. Sabtu, (6/4) Kegiatan ini untuk memastikan ketersediaan dan kualitas BBM yang disediakan kepada masyarakat, sekaligus mencegah dan mengidentifikasi potensi kecurangan yang mungkin terjadi.

Selama operasi, tim yang terdiri dari personel Reskrim Polres Melawi telah memeriksa ketersediaan BBM di setiap SPBU, termasuk mengambil sampel dari jenis BBM seperti Paltalite, Solar, Pertamina, dan Dexlite. Sampel-sampel yang

telah diambil kemudian diamankan di Polres Melawi untuk dilakukan pemeriksaan lebih lanjut.

Kapolres Melawi, AKBP Muhammad Syafi'i, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kasat Reskrim Polres Melawi, menyampaikan bahwa kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan utama untuk memastikan tidak ada praktik kecurangan yang terjadi di SPBU. "Kami ingin memastikan bahwa layanan kepada masyarakat berjalan dengan baik dan adil, sehingga tidak ada pengusaha SPBU yang melakukan tindakan curang yang dapat merugikan konsumen," ungkapnya.

Lebih lanjut, kegiatan ini juga bertujuan untuk mengantisipasi dan mencegah terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang mungkin dipicu oleh kekurangan pasokan atau perbedaan kualitas BBM. Dengan melakukan pengecekan dan pengambilan sampel secara berkala, diharapkan semua pihak dapat menjalankan usahanya dengan jujur dan transparan, sehingga masyarakat dapat merasa aman dan terlindungi.

Polres Melawi berkomitmen untuk terus melakukan pengawasan dan pengecekan secara rutin di semua SPBU yang berada di wilayah hukumnya. Masyarakat diimbau untuk turut serta melaporkan kepada pihak berwajib apabila menemukan atau menduga adanya praktik kecurangan dalam distribusi BBM. Dengan kerja sama yang baik antara masyarakat dan aparat penegak hukum, diharapkan distribusi BBM di Kabupaten Melawi dapat berjalan dengan lancar, adil, dan aman bagi semua pihak.